

"Clavito" Godoy y excracks visitaron a jugadores Sub 14

WANDERERS. *Compartieron experiencia y consejos a los jóvenes.*



EXJUGADORES COMPARTIERON CON LAS PROMESAS DEL CLUB.

El sábado pasado se vivió una jornada en el complejo de Mantagua cargada de nostalgia, pero también de mucho futuro en Santiago Wanderers. Y es que al entrenamiento que realiza la serie sub 14 llegaron a saludar y compartir en una charla algunas de sus experiencias un grupo de exjugadores del Decano que dejaron una huella hasta ahora imborrable en la institución.

Encabezados por el exfutbolista y técnico de los verdes, Hernán "Clavito" Godoy, la comitiva estuvo integrada por Rubén Alejandro Glaría, Luis Alejandro Escobedo, Jaime Bahamondes, Wilson Fré y José Soto.

"Para nosotros fue muy importante venir, la verdad es que estamos muy felices de volver a Valparaíso después de tantos años y la experiencia fue muy buena, poder hablarles a los chicos de la sub 14 de Wanderers sobre lo que es esta institución, de lo que es esta camiseta, para nosotros fue muy va-

lioso", comentó el argentino Glaría.

El "Hueso", goleador caturo a comienzos de los 90's y quien también jugó en nuestro país en la UC, Cobreloa y Coquimbo Unido, agregó que "aunque ellos no nos conozcan (los chicos sub 14), les tratamos de transmitir lo que significa Santiago Wanderers. Para mí volver a este club es como llegar al patio de mi casa, esta institución es mi casa, porque el cariño siempre es recíproco y nos hacen muy felices".

El grupo después disfrutó de una jornada de camaradería, que tuvo como otro de sus organizadores al también trasandino Luis Escobedo, defensor central que todavía es recordado por muchos hinchas verdes. "Nosotros guardamos un grato recuerdo de acá, si bien estamos lejos siempre seguimos pendientes y pensando en cómo le va al club en el día a día. Haber venido y juntarnos con otros exjugadores nos hizo sentir muy bien". ☞